2月22日(水)に、6年生を送る会が体育館で行われました。

各学年で作成・準備をし、飾り付けられた体育館の会場に、5年生のもつアーチをくぐり、1年生がつくった「ありがとうの金メダル」を身につけて、6年生は入場しました。

5年生からは、「各学年が『ありがとう』」の気持ちをお世話になったみなさんに贈るので、楽しんでください」と児童代表の言葉がありました。そのあと1年生から順番に6年生へのメッセージを発表していきました。

1年生。「きらきらぼし」や「小さな世界」など歌に合わせて体を使って表現し、最後にエールを送りました。「給食のお世話をしてくれてありがとう」の感謝の言葉や、とてもかわいい発表に、6年生も笑顔になっていました。

2年生。プール掃除をしてくれたおかげで、きれいなプールで気持ちよく泳げたこと、運動会で、6年生がいっしょうけんめい応援してくれたので、力いっぱい演技することができたことへの感謝の気持ちを伝えました。そして、「スイミー」の元気なダンスに、6年生からも手拍子が起こりました。

3年生。「6年生あるある」を自分たちの歌とダンスで表現し、最高の6年生あるあるは「6年生のすてきな笑顔」であることを伝えました。また、「やってみよう!」の歌に合わせてノリノリのダンスで感謝の気持ちを伝えました。「中学校に行っても自分のやりたいことに挑戦してほしい。」という思いを6年生は3年生から受け取ったようでした。

4年生。流行した歌とキレキレのダンスで感謝の気持ちを伝えました。「あたりまえ体操」、「マツケンサンバ」、「さくらんぼ」、「キツネダンス」などテンポのよい曲に合わせて楽しく踊りました。思わず6年生からも大きな手拍子が起こり、会場が一体となり、楽しい雰囲気に包まれました。「かっこいい6年生ありがとう!」の言葉も印象的でした。

5年生。昨年、6年生が発表したボディパーカッションや、これまでの運動会で演技をした曲や流行った曲をダンスで次々と披露しました。「そういえば、あんなダンスやこんなダンスを踊ったなあ・・・」と6年生は思い出しながら発表を見ていたようでした。今年の運動会で踊った「阿波踊り」の時には、手拍子をする子、座って踊る子もいました。

6年生からも、各学年の発表が終わるたびに、それぞれの学年が次の学年で体験する学習や行事を、お礼の気持と合わせて伝えました。

「みなさんやみなさんとの思い出は、私たちの宝物です。」6年生からのお礼の言葉に、 在校生代表の5年生も聞き入っていました。

「6年生を送る会」は、1学年ずつの発表でしたが、「感謝の気持ち」と「思いを繋ぐ気 持ち」にあふれた時間となりました。



6年生入場



3年生発表



1年生発表



4年生発表



2年生発表



5年生発表



6年生に贈る一字



6年生お礼の言葉